



## PLANTACIÓN DE ÁRBOLES EN EL C.E.B.I.P SANTIAGO APÓSTOL

**Vva. de la Cañada, 8 de feb.-** El primer teniente de alcalde y concejal de Medio Ambiente, Enrique Serrano, y las concejalas de Educación y Deportes, Ana Luisa Delclaux y Rosa M<sup>a</sup> García, han visitado esta mañana el colegio público Santiago Apóstol, con motivo de la plantación de árboles que el Ayuntamiento ha llevado a cabo en el patio de este centro educativo.

La iniciativa atiende a la mejora de los patios escolares a la vez que pretende aumentar el patrimonio natural del municipio. "Pero lo más importante es que con este tipo de acciones conseguimos hacer partícipes e implicar a los más pequeños en el cuidado del entorno", destacó el primer teniente de alcalde, Enrique Serrano.

### **Platanus orientalis**

En total, se han plantado 7 árboles de la especie *platanus orientalis*. En su plantación, han participado escolares de 1º y 2º curso de Educación Primaria, que serán los encargados a partir de ahora de su cuidado.

La elección de esta especie arbórea se debe al hecho de que el *platanus orientalis* es un árbol de hoja caduca con una copa muy frondosa, perfecta para dar sombra, y de rápido crecimiento. Es además una planta que se adapta a las condiciones climáticas de esta zona y permite podas de formación.